



磯崎支部長↑

桜友会総会参加者

茨城桜友第三回総会は平成二九年八月一九日(土)笠間市ホテル・イオ・アルフエラツツ内「ものみ茶屋」で開催された。役員改選では磯崎支部長他全員留任された。総会の最後、今回は岡野支部顧問から「日大通信教育と自身の足跡」についての講話があった。総会は午前中に行い、午後から茨県陶芸美術館に移動し日本陶芸展を見学し散会した。

支部総会は午前十一時、大和田副支部長の司会、小松崎支部長の開会の言葉に始まり、白土顧問の指揮で校歌斎唱、磯崎支部長の挨拶、議長に赤穂顧問を選出し議事に入る。小松崎監事から適正に処理され承認された。その後役員改選が行われ、磯崎支部長以下全員の留任が決まった。

**① 教育体系の変化**  
② 日大通信教育  
③ 職場で教育を役立たせた  
④ 今後の活かし方。

その後、和気藹々とした食事会で親睦を深め、更に茨城県陶芸美術館に移動し、開催中の日本陶芸展を見学し散会した。

## 通教と茨城桜友会に思う

茨城桜友会顧問  
岡野 和多利

茨城桜友会総会で「日大通信教育と自身の足跡」と題して貴重な体験談をして頂いた。岡野さんは茨城桜友支部長として活躍された。最近の桜友活動について、又通信教育を学んだ私たちとは家庭、職場、関係者に感謝すること。そして学ぶことの大切さを人に伝える。よどあるべきか、伺つた。

「通信教育で学び卒業できること」は学んだことを

社りたいこと。各自が通教で学んだことを誇りに思ふ必要がある。

活動してい

活動の継続と前進  
支部長 磯崎 強

日頃から茨城桜友会にご協力表してお礼申し上げます。代役員全員留任となりました。前進と継続を図つて邁進して参ります。現状の実態を踏まえて出来ることから実践して参ります。今後とも皆様のご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

茨城桜友会総会で「日大通信教育と自身の足跡」と題して貴重な体験談をして頂いた。岡野さんは茨城桜友支部長として活躍された。最近の桜友活動について、又通信教育を学んだ私たちとは家庭、職場、関係者に感謝すること。そして学ぶことの大切さを人に伝える。よどあるべきか、伺つた。

「通信教育で学び卒業できること」は学んだことを

社りたいこと。各自が通教で学んだことを誇りに思ふ必要がある。

活動してい

してい

る。

最近の各支部の活動状況や

ブロック会の活動状況からし

て難しい課題も発生している。

少子高齢化による人口動態

変化から、通信教育の在り

て卒業した学生が脱落しない

部に入学した学生が再登校

するが時代の要請として実需性

行した実績は組織として誇り

に思う。継続の大切さを痛感

している。

茨城桜友会報は私が支部

長の時に一号を発行し一八号

に成る。一八年間継続して發

行した実績は組織として誇り

に思う。継続の大切さを痛感

している。

茨城桜友会総会で「日大通信

教育と自身の足跡」と題して

貴重な体験談をして頂いた。

岡野さんは茨城桜友支部長と

して活躍された。

最近の桜友活動について、

又通信教育を学んだ私たち

は、茨城桜友会顧問

岡野 和多利

と感謝すること。

そして学ぶこと。

大切なことは学んだことを

思ふこと。

大切なことは学んだことを

思ふこと。